



**Adoum Gargoum ministre délégué, auprès du Minerex, chargé de la Coopération avec le Monde islamique est mort ce 8 mars des suites de maladie à l'hôpital de la CNPS à Yaoundé**

Age de 67 ans. Il serait décédé des suites de Covid-19, selon certaines sources.

Reconduit lors du remaniement ministériel du 2 octobre 2015 au poste de ministre délégué auprès du ministre des Relations extérieures chargé des relations avec le monde islamique il était le premier membre du gouvernement à exercer cette fonction. Il aura passé 24 ans à ce poste.

D'octobre 1985 à décembre 1988, il a occupé le poste de premier adjoint de l'inspecteur provincial du travail de l'Extrême Nord. Il devient par la suite inspecteur provincial principal du Travail et de la Prévoyance sociale dans plusieurs régions du Cameroun : décembre 1988-septembre 1990 (Extrême Nord), septembre 1990-août 1992 (Adamaoua).

Il occupe par la suite des fonctions administratives. Du 14 août 1992 au 16 juin 1995, il est secrétaire général au ministère de la Recherche scientifique et technique.

Du 16 juin 1995 au 7 décembre 1997, il occupe le poste de secrétaire général au ministère de

l'Administration territoriale. Depuis le 7 décembre 1997 il occupe le poste de ministre délégué auprès du ministère des Relations extérieures chargé des relations avec le monde musulman.